

## Legisladora compara acusaciones durante debate sobre Cuauhtémoc

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Ayer la legisladora de Chiapas, **Patricia Armendáriz**, comparó las acusaciones vertidas por la hermana de **Cuauhtémoc Blanco** por las extorsiones de bandas criminales en Chiapas. No solamente desestimó la denuncia presentada por Nidia Fabiola sino que comparó esa denuncia con las bandas de extorsión criminal.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYSUL40CscKpsiS5-ZTlzMBSmFlGe\\_bSaC9--nj\\_D4JbA?e=Xq2u0O](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYSUL40CscKpsiS5-ZTlzMBSmFlGe_bSaC9--nj_D4JbA?e=Xq2u0O)